

MARLHES Portrait

Captain Keskydee, de professeur d'anglais à chanteur de rock

Bien des anciens élèves du collège de Saint-Genest-Malifaux se souviennent des cours d'anglais donnés par leur professeur, Jean-René Urvoy. Depuis sa retraite, il a plus de temps pour enchaîner les concerts, actuellement en solo, pour partager sa passion musicale. Il sera en concert samedi. Rencontre.

Comment vous est venu ce goût pour la musique anglo-saxonne ?

« À l'adolescence, j'ai découvert la pop musique. Quand j'ai fait mon premier séjour en Angleterre, après la 3^e, ça a été le coup de foudre, en même temps pour la langue anglaise et pour la musique. Mon apprentissage de l'anglais fut ponctué par l'écoute de tous ces tubes à la télé ou à la radio. C'est pour cela que les deux choses, dans ma tête, sont restées longtemps inséparables. Sur le plan musical, je n'ai pas été favorisé par mon milieu familial. Je joue de la guitare depuis longtemps, mais j'ai commencé tard, à 23 ans. »



Il ne se sépare plus de sa guitare depuis ses 23 ans. Photo DR

Quand vous étiez professeur d'anglais à Saint-Genest-Malifaux, avez-vous essayé de transmettre cette passion ?

« L'apprentissage d'une langue étrangère demande beaucoup d'effort et de temps, c'est en fait un énorme défi à relever, c'est pourquoi il faut faire

flèche de tout bois. Comme la musique m'avait aidé dans mon propre apprentissage, j'ai pensé qu'il en serait de même pour mes élèves. Des anciens élèves m'ont dit que, d'après eux, ça a joué un rôle beaucoup plus important que je ne le pensais. Je ne vais pas m'en plaindre ! »

Connaissez-vous la Californie ?

« J'ai séjourné chez des Américains, à Berkeley, que j'ai rencontré à Montpellier, où je faisais mes études d'anglais. La femme était la fille d'un professeur de littérature à l'université de Berkeley. Elle m'avait sermonné à propos de mon intérêt pour cette musique. Dans son esprit, c'était de la musique pour préadolescents. Elle ne se doutait pas que les Stones joueraient jusqu'à la fin de leurs jours et que Bob Dylan se verrait décerner le prix Nobel de littérature ! Je n'avais pas encore acheté ma première guitare. J'en ai fait une chanson. »

qui répétaient constamment "Qu'est-ce qu'il dit ?" »

Quels sont vos futurs projets ?

« Avec mon groupe, on va travailler sur des reprises de Bob Dylan *The Chimes of freedom*. J'aimerais aussi monter une association pour promouvoir des groupes de musiciens locaux. »

De notre correspondant Christian PLEVY

Renseignements : captain-keskydee.fr.

Captain Keskydee en concert samedi

Jean-René Urvoy offrira un concert au profit du Cojaf (Comité de jumelage avec Féouda), ce samedi, à partir de 20 h 30. Contrairement à ce qui a été indiqué dans nos colonnes, un film sur San Francisco, réalisé par Hélène et Christian Goubier, sera également diffusé à cette soirée.

« J'aimerais monter une association pour promouvoir des groupes de musiciens locaux »

Pourquoi ce nom, Keskydee ?

« C'est le nom qu'on donnait, à l'époque de la ruée vers l'or, aux Français non anglophones qui arrivaient en Californie et

PLANFOY Environnement

Près de 120 arbres fruitiers vont être plantés dans la commune

Le groupe jardins/vergers a lancé l'opération « Planfruit », qui consiste à faire une commande groupée pour peupler l'espace public et les terrains des particuliers d'arbres fruitiers.

Plus de 120 arbres ont été commandés à l'entreprise Altipep, de Chalmazel, essentiellement des pommiers, pruniers et poiriers mais aussi quelques cerisiers, néfliers ou cognassiers.

Les commandes seront livrées début mars par Altipep qui est spécialisé dans les espèces rustiques et adaptées à l'altitude.

Des formations pour apprendre à faire du compost

Les projets du groupe jardins/vergers sont nombreux, avec la plantation, sur le site du Guizay d'arbres fruitiers mais aussi d'une haie pour



Le jardin partagé du Guizay. Photo Progrès/Emmanuel COURBON

vent très sensible dans ce secteur.

Des récupérateurs d'eau seront installés près des jardins du bourg et du Guizay.

Des formations, ouvertes à tous, seront organisées au printemps pour améliorer le

à greffer des arbres.

Comme l'année dernière, un troc-planté sera organisé sous une forme un peu plus festive. Pour l'utilisation de l'espace public, le groupe envisage, après les élections, de passer une convention avec la Mai-

TARENTEISE

Le dernier conseil de la mandature se tiendra jeudi à 21 heures



Les élus devront se prononcer sur un emprunt à court terme de 67 000 euros pour finaliser les travaux du centre technique municipal. Photo Progrès/Isabelle VERNAY

Pour ce qui sera sans doute le dernier conseil de sa mandature, Evelyne Estellé convoque son conseil municipal ce jeudi, à 21 heures. L'ordre du jour propose la fixation de l'indemnité de fonction du maire et des adjoints. Louis Besson, adjoint aux finances, proposera l'adoption d'un emprunt à court terme de 67 000 euros pour finaliser les travaux entrepris au centre technique municipal, en attendant la subvention du même montant accordée par la Région. Les élus auront à se prononcer sur l'attribution du marché à Holocène en tant que prestataire de services pour la réalisation des contrôles des installations d'assainissement non collectif, sur le vote des tarifs de ce service et du règlement du service. Enfin, ils délibéreront enfin sur la convention relative à l'activité sophrologie dans le cadre des temps d'activités périscolaires, sur les horaires d'ouverture de la mairie au public et sur la tarification des photocopies couleurs.

protéger jardin et arbres du compostage et apprendre rie.

42F22 - V1